

1er Championnat
d'Europe de Futnet 2011

CORTI
7-8 octobre

PROGRAMME



1^{er} CHAMPIONNAT
D'EUROPE DE FUTNET
(TENNIS BALLON)

LE MOT DU PRÉSIDENT EXÉCUTIF DE LA CTC



La Corse accueillera les meilleures nations d'Europe de Futnet, les 7 et 8 octobre prochains à Corte, pour les premiers championnats d'Europe de la discipline.

Je me réjouis que cette manifestation d'envergure ait pour cadre la Corse, cela est suffisamment rare pour être souligné.

La Collectivité Territoriale de Corse, partenaire institutionnel des plus grandes manifestations sportives de notre île, est particulièrement heureuse de s'associer à la Fédération de Tennis Ballon de France et à la Ligue corse, pour offrir au public insulaire la première édition européenne de ce sport spectaculaire.

Je voudrais en profiter pour féliciter les dirigeants de la Ligue Corse de Futnet pour l'organisation du championnat d'Europe, mais aussi pour leur action de promotion de leur sport, qui a permis en peu de temps de classer les deux clubs corses participant au championnat de France parmi les meilleurs.

Je souhaite à tous les participants un bon tournoi.

PAUL GIACOBBI
Président du Conseil Exécutif de la CTC

Corsica will receive the best nations of Europe of Futnet on the 7th and 8th of October in Corte for the first European championship.

I am glad that these large-scale sportive events take place in Corsica, this is rare enough to be emphasized.

The Corsican Territorial Collectivity, the institutional partner of the greatest sportive events of our island, is particularly pleased to link up with the French Federation of Futnet and with the Corsican League to offer the island followers the first European edition of this spectacular sport.

I would like to seize the opportunity to congratulate the leaders of the Corsican League of Futnet for the organization of the European Championship, but also for having promoted their sport, which has given time to the two Corsican clubs which participate to the French Championship to be among the best.

I wish all the participants a good tournament.



EURO FUTNET 2011

L'ÉDITO DU PRÉSIDENT DE LA FTBF

Amis spectateurs,

Vous ne pouvez pas savoir à quel point je suis heureux de vous accueillir à Corte pour vous présenter les premiers Championnats d'Europe EFTA de Futnet (Tennis-Ballon).

Et oui, Futnet, il va bien falloir s'y habituer car c'est le nom que lui a choisi la toute nouvelle fédération internationale (UNIF), et je dirai que c'est tant mieux. C'est tant mieux car bon nombre de personnes pensent connaître le Tennis-Ballon, cette activité de détente que pratiquent les footballeurs à l'entraînement, mais ils ne connaissent pas l'activité réglementée qu'est le Futnet. A titre d'exemple, le Tennis-Ballon serait au Futnet, ce que le ping-pong est au Tennis de Table.

Durant ces deux jours de compétition, nous allons donc vous faire découvrir cette discipline sportive à part entière, à la fois technique et spectaculaire, où la souplesse et l'agilité jouent un grand rôle et où le fair-play domine avant tout !

Je suis donc très fier de vous faire découvrir le Futnet de très haut-niveau à l'occasion de ces Championnats d'Europe EFTA, d'autant plus que vous le découvrez dans le Centre-Corse, berceau de cette discipline dans notre région et qui abrite le meilleur club français de la saison écoulée, un petit village de 600 habitants, à qui rien n'est impossible.

Je tiens tout particulièrement à remercier les personnes qui nous ont aidés dans la réalisation de cet ambitieux projet, la mairie de Corte, l'université de Corse, tous nos partenaires privés et surtout le Département de la Haute-Corse et la Collectivité Territoriale de Corse qui nous soutiennent depuis le début.

Je vous souhaite de passer un agréable moment et je vous promets un spectacle à couper le souffle !

Vive le FutNet !



ÉRIC JECKER
Président de la Fédération Tennis-Ballon France

Dear spectators,

You cannot imagine how glad I am to welcome you in Corte to present the first European Championships EFTA of Futnet (football-tennis).

Indeed Futnet, we will have to get used to it because it is the name given by the brand new international federation (UNIF), and I do say that it is all for the better.

All for the better because a great number of people think that they know everything about football-tennis, this relaxing physical exercise practiced by football players during their training, but in fact they do not know Futnet as a game with rules. For example, football-tennis is to Futnet what ping-pong is to table tennis.

So during these two days of competition, we are going to introduce you to this full-fledged sport which is both technical and spectacular, where suppleness and agility play a great part and where fair-play is the key word !

So I am very proud of making you discover this high level Futnet thanks to these European Championships EFTA, all the more that you are going to discover it in the center of Corsica, a region where this sport was born and which hosts last year's best French club, that is to say a small village of 6 000 inhabitants for whom nothing is impossible.

I particularly want to thank all the people who helped us to realise such ambitious a project : the Town Council of Corte, the University of Corsica, our private sponsors, and above all the Department of Northern Corsica (Haute-Corse) and the Corsica Territorial Collectivity which have been supporting us from the beginning.

I hope you will have a pleasant stay and I promise you a fantastic show!

Go Futnet !

JOSEPH CASTELLI : PRÉSIDENT DU CONSEIL GÉNÉRAL 2B



Le Conseil Général de la Haute-Corse, partenaire privilégié du sport insulaire, est heureux de s'associer à l'organisation du Championnat d'Europe de Tennis Ballon à Corte. Le Tennis-Ballon, une discipline connue de tous valorise tout autant la performance individuelle que le travail d'équipe, la solidarité, le dépassement de soi, l'entraide, le fairplay, toutes ses valeurs qui tendent à s'estomper dans notre société.

Le Tennis-ballon a été mis en lumière en France par un certain Albert Batteux, illustre sélectionneur de l'équipe de France entre autre. Ce sport est pratiqué par bon nombre de sportifs l'été en dilettante. Aujourd'hui, il nous est offert d'assister à un spectacle de très grande qualité puisque parmi les dix nations présentent telles que, la Tchéquie, la Slovaquie, la France, vous pourrez voir évoluer les meilleurs joueurs mondiaux.

Qu'il me soit permis d'adresser mes plus sincères félicitations aux bénévoles du club de Venaco 2B Tennis-Ballon et de la Ligue Corse de Football-Tennis pour l'organisation d'un événement de cet ampleur dans ce rural qui me tient particulièrement à cœur. Quel merveilleux exemple de la vitalité de ce territoire, la preuve qu'avec beaucoup d'envie et quelques passionnés tout est possible !

A Corsica, terra di predilezzione per l'attività spurtive, hè un locu favurevule à a pratica di sta disciplina, chi senza dubbitane, li hè assicuratu un bell'avvene !

Campatevi è chi u più forte sia vincidore !

JOSEPH CASTELLI
Président du Conseil Général de la Haute-Corse

The Departmental Council of Northern Corsica who has a privileged relationship with sport in Corsica, is glad to be associated to the organization of the European Futnet Championship in Corte. The Futnet is a well-known sport for all, a discipline which gives as much importance to the individual performance as it promotes the work as a team, the solidarity, the idea of seeking new challenges, the mutual aid, the fair play : all these values that tend to disappear in our society.

The Futnet was brought to light in France thanks to a man called Albert Batteux, the renowned selector of the French team among others. This sport is practiced during summer by a great number of sportsmen in an amateurish way. Today, we have the opportunity to assist to a show of great quality, for among the ten competing nations such as the Czech Republic, Slovakia, France, you will see the best worldwide players.

I would like to address my sincerest congratulations to the volunteers of the Venaco 2B Tennis-Ballon Club and to the Corsican Football-Tennis League for having organized such a large scale event in this rural area that is very dear to me. What a wonderful example of this territory vitality, it is the proof that with a lot of enthusiasm and some passionate people everything is possible !



EURO FUTNET 2011

MASSIMO NOBILE : PRÉSIDENT DE L'UNIF

Chers fans de Futnet,

Comme vous le savez, l'Association Européenne de Futnet a été fondée en avril 2010 à Marseille, et 18 mois plus tard, notre organisation retourne en France pour le premier championnat européen masculin. Grâce à l'engagement de la fédération française, l'EFTA est en mesure d'offrir à ses meilleurs joueurs l'opportunité de se rencontrer et de démontrer tous leurs talents. La magnifique île de Corse va accueillir le tournoi, un endroit merveilleux pour une grande compétition. De nombreux remerciements à Eric et son équipe pour leur énorme travail afin que ce championnat ait lieu.

L'EFTA est une association récente qui n'en est qu'à ses débuts. Malgré ça, il est évident qu'elle a le potentiel pour devenir prestigieuse, comme le montre le fait que 10 nations différentes ont accepté de participer à ce premier championnat européen masculin.

Les efforts consentis par tous les partenaires ont été conséquents, et démontrent, premièrement le grand attrait pour ce sport, et deuxièmement l'importance de créer l'EFTA pour le développement du Futnet.

Je voudrais finir en disant : longue vie au Futnet.



MASSIMO NOBILE
Président de l'Union Internationale de Futnet

Dear Futnet Fans,

As you may know, the European Futnet Association was founded in April 2010 in Marseille, and just 18 months later our organisation returns to France for the very first men's European championship. Thanks to the commitment of the French federation, EFTA is able to offer our best players the opportunity to meet and demonstrate their skills. The beautiful island of Corsica will host the tournament, a wonderful setting for such a high level competition. Many thanks must go to Eric and his team for all their hard work behind the scenes to make the tournament happen.

EFTA is a fledgling association, still very much in its infancy. Despite this, it is clear that there is potential for it to be prestigious, as shown by the fact that 10 countries are gathering for its first men's competition.

The efforts put in by all parties have been huge, but nevertheless demonstrate firstly the great appeal of the sport, and secondly the importance of creating EFTA in the development of futnet.

I would like to finish by saying: Long Live Futnet.

UNION INTERNATIONALE DE FUTNET
UNIF

KAMIL KLENIK : PRÉSIDENT DE L'EFTA



Chers amis du Futnet,

Je suis très heureux de dire quelques mots à l'occasion de l'ouverture du championnat d'Europe Seniors de Futnet, encore plus du fait qu'il ait lieu dans cette magnifique île qu'est la Corse.

Après les 1^{er} championnats d'Europe Feminiens et Juniors qui se sont tenus en Espagne, en juin, ce championnat masculin est le second grand événement sportif qui a lieu sous l'autorité de l'association européenne de Futnet (EFTA).

La Corse est le foyer de beaucoup de grands joueurs de FutNet et après l'organisation de plusieurs tournois internationaux à Venaco au cours des dernières années, tous les joueurs de Futnet espèrent y trouver l'environnement idéal pour de nouvelles expériences! Merci à l'association française de Futnet (Tennis-Ballon) et à son président Monsieur Eric JECKER.

Maintenant les meilleurs joueurs nationaux vont se rencontrer dans ce magnifique pays et tous seront en compétition dans les 3 disciplines simple, double et triple.

C'est assez significatif que l'EFTA ait été fondé dans la ville française de Marseille et que la 1^{ère} grande compétition masculine se déroule aussi sous l'égide du drapeau français.

Je suis persuadé que nous assisterons à une grande compétition de Futnet garantie par la présence des meilleurs joueurs du moment et j'espère que ce championnat d'Europe assurera la promotion du Futnet. Je voudrais remercier tous les sponsors, partenaires et supporters qui ont aidé l'EFTA pour l'organisation de ce championnat.

Enfin je souhaite une bonne compétition à tous les pays participants.

Dear friends of FutNet,

I'm very pleased to say a few words in the beginning of the European Championship of men in FutNet. Especially if we meets in a beautiful french island Corsica. After 1st European Championship of Women and Juniors in Spain-Vitoria last June, this men's championship is the second big sports event under authority of the European FutNet Association EFTA.

The island Corsica is home for a many great french FutNet players and after organisation of a several international tournaments in Corte last period, all FutNet players is looking for a perfect environment and for many new experiences ! Thanks to the French FutNet Association and its president Mr.Eric Jecker.

Now the best national players will meet in this nice country and all of them will compete for the best standings in three FutNet disciplines – single, double and triple. It is significantly that EFTA was founded in french town Marseille and its first men top competition is held also under french flag.

I believe in a great FutNet performance, which will be presented by the best players and I hope in a good promotion of FutNet in the Europe during this Championship. I would like to bring many thanks to the sponsors, partners and to all supporters, who have helped to the French FutNet Association with promotion of this Championship.

And finally I want to wish all the best to all participating countries !

EURO FUTNET 2011

DÉLÉGATIONS



ANGLETERRE

Entraîneur/Joueur : Joe Monks,
Paul Whelan, Terry Bowes, Richard de Cintra



CORSE*

Entraîneur : Matteu Caviglioli
Joueurs : Matteu Caviglioli, Sébastien Barré,
Olivier Apriani, Paul Marchetti,
Jean-Pascal Grimbert, Thomas Romeyer



ITALIE

Joueur : Simon Pfeifhofer



RÉP. TCHÈQUE

Entraîneur : Jirí Šmejkal
Joueurs : Petr Bubniak, Radek Pelikán, Karel Hron,
Jan Vanke, Jirí Doubrava, Libor Chytra, Petr Stejskal,
Jakub Mrákava,



SUISSE

Entraîneur/Joueur : Dominique Julian
Joueurs : Baptiste Jaquet, Gilles Granjean,
Gregoire Mazza, Adrien Repond, Aurélien Kolly



AUTRICHE

Entraîneur : Marcel Buddeus
Joueurs : Thomas Lercher, Walter Girardi,
Martin Rettenbacher



FRANCE

Entraîneur : Régis Morvan
Joueurs : Alex Negrel, Victor Noblet, Julien Mercier,
Vincent Voisinot, Jimmy Libert, William Rambaud,
Kévin Descamps



POLOGNE

Entraîneur : Mike Sieczko
Joueurs : Michal Klosinski, Marcin Skrydalewicz,
Arkadiusz Kondraciuk, Lukasz Fryczak



SLOVAQUIE

Entraîneur : Marián Žigala
Joueurs : Ján Brutovský, Patrik & Martin Perun,
Milan Ižol, Ladislav Stupák, Richard Makara,
Ján Kilik



UKRAINE

Entraîneur : Oleksandr Vushkin-Shmitt
Joueurs : Iuri Mashtalir, Andrii Menshykov,
Igor Kostuk, Igor Pavlyshyn, Mykhailo Kot,
Iuri Nesterov

GROUPES

SIMPLE

GROUPE A



DOUBLE

GROUPE A



TRIPLE

GROUPE A



GROUPE B



GROUPE B



GROUPE B



* La Corse ne dispute que des matchs exhibitions

EURO FUTNET 2011

PLANNING

Friday October 7th 2011

8h : breakfast at E Caselle Hotel

9h : departure to Corte with your cars and by bus

Group A : Halle des sports universitaire : 10h to 13h, 6 double matches

10h : Slovakia / Ukraine :

10h30 : France / Austria :

11h : Slovakia / Austria :

11h30 : France / Ukraine :

12h : Austria / Ukraine :

12h30 : Slovakia / France :

11h30 to 14h : lunch at university (Grossetti) :

France / Austria / Slovakia / Ukraine : 50 persons.

Group B : COSEC Municipal : 10h to 13h, 6 double matches

10h : Czech Rep / Poland :

10h30 : Switzerland / England :

11h : Czech Rep / England :

11h30 : Switzerland / Poland :

12h : England / Poland :

12h30 : Czech Rep / Switzerland :

11h30 to 14h : lunch at university (Mariani)

Switzerland / Czech Rep / Poland / England : 45 persons

Halle des sports universitaire : 13h to 14h : exhibition matches

Halle des sports universitaire : 14h to 15h : classification, double places 5 to 8

EFTA Congress at E Caselle hotel : 15h30 to 19h30

Group A : Halle des sports universitaire : 15h to 19h15, 10 single matches

15h : Czech Rep / Poland :

15h25 : France / Austria :

15h50 : England / Poland :

16h15 : Czech Rep / Austria :

16h40 : France / England :

17h05 : Austria / Poland :

17h30 : Czech Rep / England :

17h55 : France / Poland :

18h20 : England / Austria :

18h45 : Czech Rep / France :

Group B : COSEC Municipal : 15h to 18h30, 10 single matches

15h : Slovakia / Corsica : (Friendly)

15h15 : Switzerland / Italy :

15h40 : Ukraine / Corsica : (Friendly)

15h55 : Slovakia / Italy :

16h20 : Switzerland / Ukraine :

16h45 : Italy / Corsica : (Friendly)

17h : Slovakia / Ukraine :

17h25 : Switzerland / Corsica : (Friendly)

17h40 : Ukraine / Italy :

18h05 : Slovakia / Switzerland :

Halle des sports universitaire : 19h15 to 20h : exhibition matches

Halle des sports universitaire : 20h to 21h : classification, single places 5 to 8

21h : departure to the hotel with your cars and by bus

21h30 : dinner at the hotel : 100 persons



Saturday october 8th 2011

8h : breakfast at Hotel E Caselle

9h : departure to Corte with cars and bus

Group A : Halle des sports universitaire : 10h to 13h, 6 triple matches

10h : Slovakia / England :

10h30 : France / Ukraine :

11h : Slovakia / Ukraine :

11h30 : France / England :

12h : Ukraine / England :

12h30 : Slovakia / France :

Group B : COSEC Municipal : 10h to 13h, 10 triple matches

10h : Czech Rep / Poland :

10h30 : Switzerland / Austria :

11h : Czech Rep / Austria :

11h30 : Switzerland / Poland :

12h : Austria / Poland :

12h30 : Czech Rep / Switzerland :

11h30 to 14h : lunch at university (Grossetti) : 100 persons

13h to 14h : Halle des sports universitaire : exhibition matches

14h to 15h : COSEC municipal : classification triple places 5 to 8.

Halle des sports universitaire : 14h to 20h : final matches

14h : 1st triple semi-final

15h : 1st single semi-final

16h : 1st double semi-final

14h30 : 2nd triple semi-final

15h30 : 2nd single semi-final

16h30 : 2nd double semi-final

17h : Triple, match for 3rd place

17h30 : exhibition match, Corsican team

17h45 : Triple, final match

18h15 : Single, match for 3rd place

18h45 : Exhibition match, Team cg2b

19h : Single, final match

19h30 : Double, match for 3rd place

20h : Exhibition match, Corsican team

20h15 : Double, final match

20h45 : podiums and closing ceremony with

dance company « Dans'in Corti »

21h30 : departure to the hotel with cars and bus

22h : Buffet and dance party at E Caselle hotel.





UN SITE EXCEPTIONNEL

PAESOTEL E CASELLE ***

Hôtel - restaurant

Au coeur de la Corse, une auberge
tout confort en plein maquis

Lieu dit AgnodiPino - 20231 Venaco

Tél : 04.95.47.39.00

Email : info@e-caselle.com

Site : www.e-caselle.com

COMPLEXES SPORTIFS

Halle des sports Raymond Montet
Grossetti 20250 Corte

Cosec municipal

Place Porette 20250 Corte



ZOOM

AJACCIO TB champion de
France de D2 2011



VENACO 28 champion de
France de D1 2011

11

PARTENAIRES ORGANISATION



PARTENAIRES



LES RECOMPENSES SONT OFFERTES PAR :

- + TROPHÉES VAINQUEURS: Mairie de Corte
- + LES MÉDAILLES : Collectivité Territoriale de Corse
- + MEILLEURE NATION : Département de Haute-Corse
- + MEILLEUR JOUEUR : Ligue Corse de Tennis Ballon
- + REMERCIEMENTS PRÉSIDENT EFTA : Fédération Tennis Ballon
- + PANIERS GARNIS : Confiserie Saint Sylvestre